

## PAGE LOCALE DU PROGRES

Lundi 22 novembre (article de Carlos Soto)

# Foulée vénissiane : une édition moins courue mais très rapide



Ce dimanche matin, les athlètes ont été très rapides lors de la Foulée vénissiane. Les records ont valsé. Le Burundais Willy Nduwimana et La Burundaise Francine Niyonizigiye sur 10 km. Mais aussi le Burundais Richard Musagirije, la Villeurbannaise Florence Reignier sur 21 km (nouveau parcours) ont été les briseurs de chronos. Une édition qui a pâti de la lutte intestine entre les différentes épreuves de courses sur route ce week-end.

Ils n'étaient que 565 classés sur le 10 km soit 200 participants de moins qu'en 2009. Un fait constaté par Patrick Prade le président de l'OMS : « Tout n'est pas négatif. Nous avons eu un accroissement du nombre de bénévoles s'occupant de l'organisation. ». Côté Vénissians, on retiendra la 3e place de Claude Magand (AFA Feyzin-Vénissieux) en catégorie V2 tout comme l'excellent temps de Kevin Champion le marcheur de l'AFA réalise 41'05". Comme il est à noter les efforts faits par l'ALVP Judo qui engageaient t une dizaine de compétiteurs sur le 2 km. « Une compétition que l'on prépare depuis le début de saison », souligne Pascal Di Fabio l'un des entraîneurs. Le judoka Frédéric Cessin (AM Centre), Philippe Guichard dirigeant de Vénissieux Handball, Stéphane Granturco, capitaine de l'AS Minguettes, la boxeuse Maeva Gonzales ou le directeur des Sports Jean-Marc Baudin en personne ont tous donné une belle image à cette matinée propice aux exploits.

